

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Beaumont inicia en Tudela y Tafalla una ronda de visitas a las comisarías y parques de bomberos

La Policía Foral cuenta con 138 agentes en la capital ribera y 41 en la ciudad del Cidacos, y el Servicio de Bomberos con 35 y 27 efectivos, respectivamente

Martes, 26 de enero de 2016

La consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia ha comenzado una ronda de visitas a todas las comisarías de la Policía Foral y a los parques del Servicio de Bomberos de Navarra, iniciada hoy en Tudela y Tafalla y que continuará el día 29 de enero en Sangüesa, y el 2 y 5 de febrero en Estella, Alsasua, y Elizondo – Oronoz Mugaire.

Con esta iniciativa la consejera Beaumont quiere conocer personalmente y escuchar directamente acerca de sus problemáticas a todo el personal de Policía Foral y Bomberos adscrito a su Departamento.

En las visitas que ha realizado este martes la consejera Beaumont, por la mañana en Tudela y por la tarde en Tafalla, también han participado el director general de Interior, Agustín Gastaminza; el jefe de la Policía Foral, Torcuato Muñoz; y el director del Servicio de Bomberos de Navarra, Victor Rubio.

Aprovechando su paso por estas localidades, la consejera y los directores del Departamento tienen previsto también entrevistarse con sus respectivos alcaldes, Eneko Larrarte de Tudela y Arturo Goldaracena de Tafalla.

La Policía Foral dispone de un total de 1.080 agentes distribuidos tanto en su Comisaría Central (ubicada en el paraje pamplonés de Beloso)



La consejera Beaumont, acompañada por los directores del Departamento, durante su reunión con los policías de la comisaría de Tudela.



La consejera Beaumont en su visita al parque comarcal de bomberos de Tudela.

como en sus ocho comisarías territoriales, situadas en Alsasua, Elizondo, Estella, Pamplona, Sangüesa, Tafalla y Tudela.

Por su parte, el Servicio de Bomberos de Navarra dispone de 364 efectivos repartidos en nueve parques: Alsasua, Burguete, Central (Cordovilla, Galar), Estella, Lodosa, Navascués, Ornoz, Pamplona (Trinitarios) Peralta, Sangüesa, Tafalla y Tudela. Además, cuenta con tres oficiales, cinco suboficiales y 40 personas en servicios auxiliares. También, en fechas próximas por determinar la consejera visitará los parques de bomberos de Peralta, Lodosa, Navascués y Burguete.

La Policía Foral en Tudela

La comisaría de Tudela, inaugurada en 2002, está situada en la carretera de Tarazona y presta sus servicios a 21 municipios del entorno. Cuenta con 138 agentes desplegados en las unidades de Tráfico (69 policías), Seguridad Ciudadana (37), Policía Judicial (11), Protección del Medio Ambiente (10) y Gestión Administrativa (10).

Durante 2015, la Policía Foral de Tudela investigó 1.628 ilícitos penales, entre los que destacan 92 denuncias por violencia de género; y realizó 1.728 actuaciones en material penal, tanto de denuncias presentadas por ciudadanos como de iniciativas realizadas de oficio.

En materia de tráfico, los agentes atendieron 545 accidentes de circulación (el 66% de los registrados en la zona), prestaron ayuda a 777 conductores e imputaron a 100 personas como presuntos autores de delitos contra la seguridad vial.

Los policías de esta comisaría también atendieron la seguridad de 40 espectáculos deportivos, impartieron 15 charlas informativas en centros escolares, intensificaron los patrullajes en polígonos industriales, zonas rurales y de ocio; y aumentaron los servicios nocturnos para evitar la caza furtiva, entre otras actuaciones.

La Policía Foral en Tafalla

La comisaría de Tafalla se ubica desde 2006 en el céntrico edificio de los juzgados y atiende a 31 localidades, en las que viven unas 60.000 personas. Cuenta con 41 agentes distribuidos en unidades de Prevención y Seguridad Ciudadana, así como en un grupo de Policía Judicial para la instrucción e investigación de ilícitos penales.

A lo largo del pasado año, los agentes de esta comisaría recogieron y tramitaron 578 denuncias penales; practicaron 139 detenciones, el 30% de ellas por violencia de género y el 23% por delitos contra el patrimonio; controlaron a un total de 2.200 vehículos; y formularon 747 denuncias administrativas, la mayor parte por infracciones de seguridad vial y ciudadana.

Durante 2015, la Policía Foral de Tafalla contactó también con 580 establecimientos comerciales para ofrecerles consejos en materia de seguridad e impartió 19 charlas informativas a un total de 925 personas mayores.

Los bomberos de Tudela y de Tafalla

El parque comarcal de bomberos de Tudela da servicio a unos 100.000 habitantes de la zona más meridional de Navarra y a veces también son requeridos en zonas limítrofes de Aragón y de la Rioja.

El pasado año realizaron un total de 1.286 intervenciones entre incendios urbanos y de vegetación, accidentes de tráfico y laborales, transporte sanitario urgente, rescates, búsquedas de personas y asistencias técnicas.

Por su parte, el parque comarcal de Tafalla atiende a 25 municipios de la Zona Media, en un área que abarca desde Carcastillo hasta Mendigorriá. Son núcleos de población medianos con importantes masas forestales.

Realizan unas 900 intervenciones anuales, entre las que destacan las relacionadas con la campaña forestal de verano, cuando su plantilla se refuerza con la contratación de 24 auxiliares.